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"Es wird immer schwierige Zeiten geben": Felix Thönnessen über den Umgang mit
Krisen

O-Ton: Felix Thönnessen, Thoennessen Ventures GmbH, 41747 Viersen
Länge: 2:01 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Felix Thönessen kennen viele durch seine Arbeit als Coach der Kandidat/innen in der
TV Show „Die Höhle der Löwen“. Daneben ist er Bestseller-Autor, berät Unternehmen, ist
Keynote Speaker und Businnes-Mentor. So einer ist auf der Bühne der Messe Beauty
genau richtig, denn gerade die Kosmetikindustrie (wie auch die Friseurbranche) kämpft
immer noch durch die harten Einbußen durch die Pandemie. Wir haben Felix gefragt, wie
man als Gründer, Unternehmer und grundsätzlich mit solchen existentiellen Krisen am
besten umgehen kann.

Thönessen antwortet auf folgende Fragen:   1. Wie gehe ich am besten mit
geschäftlichen Krisen um?  

2. Was heißt das konkret wenn es richtig schlecht läuft - was tun?  

3. Würdest Du abraten jetzt in der Krise zu gründen, zum Beispiel wenn ich schon lange
vom eigenen Business träume?

4. Hattest Du selbst auch Zweifel am Gründen und Durchstarten?  

5. Das Fazit ist also: einfach die Chance in der Krise ergreifen?
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